

PENGEMBANGAN POTENSI DESA WISATA AIR TERJUN DAN PENINGKATAN MUTU PENDIDIKAN TERHADAP ANAK USIA DINI DI DUSUN AIR ABIK

Mita Sri Rejeki M.^{1*}, Nova Saputri², Dhea Okta Yolanda³, Ronaldo Tampubolon⁴

Fakultas Hukum Universitas Bangka Belitung

Email : [1*mhyt.sd@gmail.com](mailto:mhyt.sd@gmail.com)

(*: Corresponden Author)

Abstrak- Tujuan dari penelitian ini untuk mengkaji kepastian hukum bagi pembaca terkait perlindungan akses karya cipta. Penelitian ini menggunakan metode observasi yang dimana melakukan pengamatan secara langsung dalam objek penelitian. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa merupakan pendekatan dalam salah satu media pembelajaran di era modern seperti sekarang ini. Yang dimana dalam perspektif manusia, mendapatkan informasi dan pendidikan merupakan hak bagi salah satu pemenuhan melalui akses terhadap penunjang pembelajaran.

Kata Kunci : Kepastian Hukum

Abstrack- The purpose of this study is to examine legal certainty for readers regarding the protection of access to copyrighted works. This study uses the observation method which is to make direct observations of the research subject. That result of this study indicate that it is an approach in one of the learning media in the modern era lie today. Which from a human perspective, getting information and education is a right for one the fulfilment of access to learning support.

Keywords : Legal Certainty

1. PENDAHULUAN

Pandemi Covid-19 mulai tersebar ke berbagai wilayah di Indonesia dan mempengaruhi berbagai aspek kehidupan, salah satunya dalam aspek pendidikan. Pendidikan sangatlah dibutuhkan walaupun dalam kondisi pandemi seperti saat ini. Pendidikan berfungsi untuk mengembangkan serta membentuk watak dan kepribadian dalam rangka mencerdaskan kehidupan anak bangsa. Pendidikan juga bertujuan untuk mengembangkan potensi peserta didik agar menjadi manusia yang beriman dan bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, berakhlak mulia, sehat, berilmu, cakap kreatif, mandiri dan menjadi warga negara yang demokrasi serta bertanggung jawab.

2. METODE

Metode penelitian memuat jenis penelitian metode observasi, teknik pengumpulan data serta metode analisis bahan hukum maupun analisis data

3. HASIL DAN PEMBAHASAN

Dusun Air Abik, Desa Gunung Muda merupakan salah satu daerah yang memiliki beragam potensi yang bisa dijadikan sebagai objek wisata dan pembekalan ilmu bagi anak-anak. Sebagai dusun yang memiliki banyak potensi kekayaan alam seperti perkebunan sawit dan padi membuat akses perekonomian masyarakat menjadi mudah. Sebagai daerah yang masih menjalankan adat istiadatnya, Dusun Air Abik ini mempunyai sejarah tersendiri seperti kebudayaan yang masih melekat sampai sekarang yaitu kebudayaan junjung jerami. Dusun Air Abik lebih tua dibandingkan dengan Dusun Mapur yang masuk wilayah Kecamatan Riau Silip sampai saat ini. Pemerintah RI mengakui bahwa suku Lom menjadi salah satu suku di Indonesia yang masih menganut kepercayaan nenek moyang. Namun beberapa dari mereka sudah mengenal agama. Dalam perkembangan sejarahnya, beberapa warga Air Abik pindah dan mengembangkan Dusun Mapur.

Dalam meningkatkan program KBM yang dimana sasaran penelitian ini adalah anak-anak paud. Anak-anak paud menerapkan sistem pembelajaran tatap muka dan sudah menerapkan protokol kesehatan seperti cuci tangan dan memakai masker selama kegiatan pembelajaran berlangsung

Penelitian ini dirancang untuk membuat dan memperbaiki jalur akses menuju ke Air Terjun dusun Air Abik Suku Lom sehingga mempermudah wisatawan yang ingin berkunjung ke Air Terjun.

4. KESIMPULAN

Penelitian ini bertujuan guna untuk meningkatkan sistem pembelajaran bagi anak-anak di dusun air abik dan untuk memperkenalkan dusun air abik sebagai dusun yang memiliki banyak tradisi adat istiadat serta pengembangan tempat wisata yang belum banyak diketahui oleh masyarakat setempat.

Maka dari itu Tim kami melakukan penelitian dengan metode observasi yang dilakukan pengamatan secara langsung turun ke lokasi penelitian demi mendapatkan hasil yang akurat.

REFERENCES

Saputri Nova, Rejeki Sri Mita, Yolanda Okta, Ronaldo. (2022). *Penelitian Metode Observasi Dusun Air Abik, Penelitian Pengembangan Pembelajaran dan Pengembangan Wisata*.